

## Haunstetten siegt in letzter Minute

**Haunstetten (htr)** Der FC Haunstetten besiegte im letzten Saisonspiel in der Fußballkreisliga Neumarkt/Jura Ost die DJK-SV Berg in der letzten Minute mit 2:1 und beschließt die erste Kreisligasaison der Vereinsgeschichte mit überragenden 60 Punkten auf dem dritten Tabellenplatz. Dieser großartige Erfolg war natürlich auch Hauptgesprächsthema bei der Saisonabschlussfeier, die an Fronleichnam unmittelbar nach dem Spiel gegen Berg am Sportheim stattfand.



**Vorsitzender Xaver Wittmann und Spielleiter Stephan Zaigler gratulieren Lukas Betz zu seinem 100. Spiel im Trikot des FC**

Vorsitzender Xaver Wittmann dankte dabei vor allem den Spielern der ersten Mannschaft, die durch ihren Einsatz und ihr Können das beste Ergebnis aller Zeiten zustande gebracht hatten. In der Rückrundentabelle der Kreisliga würde der FC Haunstetten sogar den ersten Tabellenplatz einnehmen. Spielertrainer Dominik Betz trat dann bewusst auf die Euphoriebremse und bat Spieler wie Zuschauer, auf dem Boden zu bleiben. Denn diese sensationelle Saison werde sich nicht ohne weiteres wiederholen lassen, zumal der FC dann keine unbekannte Größe mehr sein wird.

Im Spiel gegen die DJK-SV Berg diktierte der FC Haunstetten von Anfang an das Geschehen und wollte die Serie von 13 ungeschlagenen Spielen weiter ausbauen. Die Gastgeber waren vor allem bei Standardsituationen brandgefährlich. Nach einem Eckball von Peter Sahliger wurde der Kopfball von Florian Bauer auf der Linie geklärt und in der 11. Minute stand einem Bauer Kopfball nach Sahliger Freistoß die Latte im Weg. Weil in der Folgezeit auch Lukas Betz und Tobias Mehringer gute Möglichkeiten ungenutzt ließen, hatten die Oberpfälzer in der 41. Minute plötzlich die Chance, den Spielverlauf auf den Kopf zu stellen. Nach einem schönen Angriff über die linke Seite vergab ein DJK Stürmer in aussichtsreicher Position eine Großchance. Auf der anderen Seite klappte es dann doch noch mit der Führung für den FC. Nach einer Kombination zwischen Tobias Mehringer, Andreas Berger und Lukas Betz, stand letzterer frei vor DJK Torwart Markus Weber, der den Betz Schuss spektakulär mit Fußabwehr zur Ecke lenkte. Den anschließenden Eckball von Peter Sahliger zirkelte Andreas Berger in der 43. Minute aus 8 Meter zum hochverdienten 1:0 ins lange Eck.

Nach der Pause merkte man deutlich, dass es im letzten Saisonspiel für beide Mannschaften um nichts mehr ging. Dennoch hätte der FC Haunstetten bei zahlreichen Torchancen die Führung ausbauen können. Immer wieder liefen Angriffe über die linke Seite, doch die Vorstöße von Johannes Schneider und Daniel Netter wurden nicht konsequent zu Ende gespielt. Bei zwei Sahliger Freistößen hatte jeweils der aufgerückte Matthias Buchberger das 2:0 auf dem Fuß bzw. am Kopf. Einen tollen Drehschuss von Lukas Betz klärte Torwart Weber mit einer Glanzparade zur Ecke. Auch in der zweiten Halbzeit war von den Gästen in der Offensive wenig zu sehen. Dennoch gelang ihnen in der 71. Minute der 1:1 Ausgleich, Sebastian Kerschensteiner versenkte einen Freistoß aus 18 Meter direkt neben den Pfosten. Für den optimalen Saisonabschluss sorgte in der 90. Minute schließlich Alexander Schneider. Ihm gelang aus wenigen Metern per Kopfball nach perfekter Mehringer Flanke der 2:1 Siegtreffer.

FC Haunstetten: Rainer Reiter, Florian Ferstl (46. Stephan Kiehner), Florian Bauer, Matthias Buchberger, Lukas Schneider, Tobias Mehringer, Peter Sahliger, Daniel Netter, Christian Kögler (46. Johannes Schneider), Andreas Berger (67. Alexander Schneider), Lukas Betz

*Von Hubert Schneider*